Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 85 m2
Référence CT1717VA
Prix 736 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes/Juan les pins .A vendre : Vue mer panoramique. Avant-dernier étage.
Magnifique appartement rénové de 3 pieces de 83m2. A quelques pas des plages,
cet appartement de 85 m2 se trouve dans une résidence au calme absolu. I
dispose d'une climatisation intégrée dans toutes les pieces. (Possibilité de créer
une 3eme chambre.) Le séjour spacieux avec cuisine américaine équipée s'ouvre
sur la terrasse, offrant une belle luminosité et une vue exceptionnelle.
L'appartement comprend également deux chambres, une salle de douche avec

WG, vendu avec une cave et un garage/box de plain-pied. Coup de ...

Antibes/juan les pins. For sale: panoramic sea view. Beautifully renovated 2
bedroom apartment. Just a few steps from the beaches, this 85 sqm apartment is
located in an calm residential area. It features integrated air conditioning. The
spacious living room with an new open-plan kitchen opens onto the terrace,
offering plenty of natural light and an exceptional sea view. The apartment also
includes two bedrooms ( possibility to transform a 3 rd one) , a shower room with
wc, sold with a cellar and garage/box located on the ground floor. Viewing highly

recommended. Ref ct1717va

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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